

Monsieur Jean SCHULTE,

Mesdames, Messieurs,

Monsieur SCHULTE, vous avez eu 100 ans le 2 novembre 2023 et c'est cet anniversaire d'un siècle de vie qui nous rassemble aujourd'hui.

Aux côtés de votre épouse et de votre famille, nous avons voulu réunir ceux et celles qui ont participé ou participent actuellement à la vie du village.

L'élu que je suis, les membres du Conseil Municipal, les membres du CCAS, les membres des différentes associations sont heureux de vous rendre hommage en faisant de cet anniversaire un événement local tant il est exceptionnel.

Chaque commune porte une affection toute particulière aux hommes et aux femmes qui, en traversant un siècle, appartiennent à l'histoire du village où ils ont passé leur vie.

De tous les habitants de Leyr, vous êtes sans doute celui qui connaît le mieux le passé de la commune.

Monsieur Jean André SCHULTE, vous êtes né à Leyr le 2 novembre 1923. Vous êtes le fils de Frédéric SCHULTE et de Maria Julie MEYLEUX. Vous avez fait votre scolarité primaire à l'école du village et plus tard votre service militaire en région parisienne où vous avez rencontré Marie Madeleine FRONTZACK. Votre mariage est célébré le 12 avril 1947 à Trocy en Multien dans la Seine et Marne. Françoise, Alain et Roland viendront agrandir la famille. Vous avez la douleur de perdre votre fils Alain âgé de 16 ans.

Vous commencez votre vie professionnelle chez Nordon comme soudeur autogène puis plus tard et ce jusqu'à votre retraite à Bar Lorforgé à Pompey.

Vous êtes engagé dans la vie du village au sein de l'association USCS (Union Sportive et Culturelle de la Seille) - Noël Barroyer en parlera dans un instant -

Vous êtes engagé dans la vie municipale sous la mandature du maire Monsieur Yvon PERY de 1977 à 1983 comme conseiller municipal et de 1983 à 1989 comme 2^{ème} adjoint.

J'ai effectué quelques recherches dans l'Etat Civil de la commune et je peux m'avancer à dire que vous êtes le premier centenaire du village. Le premier centenaire à demeurer à Leyr aux côtés de votre épouse Marie depuis 76 ans.

Vieillir n'est pas facile, le secret est peut-être simplement d'accepter d'avoir son âge.

Avoir 100 ans, c'est un cadeau de la vie, c'est une belle et longue histoire qui vous fait traverser tant d'événements, rencontrer tant de personnes et avoir tant de souvenirs.

Bon anniversaire Monsieur Schulte !